

ОБЩИЕ
Правила Русской Школы
Общие положения
09.01.2004

Общие положения

1. Русская Школа является одним из направлений деятельности некоммерческой организации Русско-Американская Федерация.
2. Русская Школа - внебюджетная организация, которая находится на самофинансировании.
3. Русская Школа является образовательным учреждением, специализирующемся на изучении, а также развитии навыков русской речи и не несет задачи воспитания дисциплины учащихся.
4. Русская Школа не является владельцем недвижимости, но принимает на себя обязательства по сохранности выделяемых помещений и прилегающего имущества, считающегося имуществом школы.
5. Деятельность Русской Школы не противоречит законам и правилам, действующим на территории США.
6. Администрация Русской Школы имеет право вносить изменения и дополнения в настоящие Правила.

Правила поведения учащихся

1. Учащиеся должны находиться в школе за 5 минут до начала урока. Опоздания категорически запрещаются.
2. Во время занятий и перемен учащимся запрещается бегать и выходить за пределы школьного коридора и здания без сопровождения взрослых.
3. Учащиеся должны выполнять все указания и требования учителей в школе, относиться с уважением к преподавательскому составу.
4. Учащиеся должны бережно относиться к имуществу школы. В случае порчи имущества родители должны возместить нанесенный ущерб.
5. Учащиеся должны относиться с уважением друг к другу, проявлять заботу к младшим по возрасту детям.
6. Не допускается высказывание учащимся угроз и проявления насилия к другим детям.
7. Учащиеся должны быть дисциплинированы, не нарушать порядок в классе и не мешать учебному процессу.
8. В случае невыполнения учащимися вышеуказанных правил администрация школы принимает меры, позволяющие дисциплинировать ученика. В первый раз с учеником проводится беседа в присутствии родителей. В случае повторения неадекватного поведения, ученик выдворяется из класса и второй раз проводится беседа с участием

родителей. Если учащийся не меняет своего поведения, с учетом предыдущих факторов, администрация школы имеет право отстранить учащегося от занятий до конца полугодия, о чем сообщается родителям в письменной форме. Деньги за пропущенные уроки не возвращаются.

Одежда и личные предметы

1. Запрещается приносить в школу колющие, режущие предметы, а так же любые предметы которые могут нанести вред и урон здоровью окружающих.
2. Учащиеся должны употреблять в пищу только продукты питания, принесенные ими из дома.
3. Учащиеся должны приходить в удобной одежде не стесняющей движений.

Оплата

1. Оплата за уроки вносится в виде чека на имя Русско-Американской Федерации.
2. Оплата производится в течении 2-х недель с первого дня начала занятий школы.
3. Разрешается сделать первый взнос в размере 50 процентов от общей суммы и выплатить оставшуюся часть в течении года.
4. Деньги, выплаченные за занятия не возвращаются.
5. Расценки на занятия устанавливаются администрацией Русской Школы и предоставляются в начале каждого года.
6. Оплата пробных уроков производится поурочно, перед началом занятий согласно п.5 главы Оплата
7. Учебники и другие учебные материалы, предоставляемые школой в стоимость занятий не входят и являются дополнительными расходами для родителей.
8. Администрация Русской Школы принимает материальную помощь от юридических и физических лиц. Сумма пожертвования направляется на имя Русско-Американской Федерации с пометкой (Русская Школа) и списывается при учете налогов.

Права и обязанности школы

1. Администрация школы начинает набор учащихся в классы с 1 августа, о чем сообщается в газете «Russian Town».
2. Формирование классов проводится по возрасту и на основании знаний учащихся. В начале учебного года администрация школы предлагает учащимся тест, позволяющий определить уровень знаний.
3. В зависимости от успеваемости ученика, администрация школы имеет право в течении полугодия перевести ученика в другую группу.
4. Учебная программа формируется на основе разработок российских педагогов, с использованием литературы, рекомендованной Российским Министерством Образования.
5. Администрация Русской Школы обязуется привлекать для работы только

высококвалифицированных и дипломированных специалистов.

6. Преподавательский состав Русской Школы разрабатывает и применяет индивидуальные методики обучения, соответственно уровню знаний учащихся в классе.

7. Администрация Русской школы имеет право заменить преподавателя в ходе учебного процесса, а также для проведения запланированного урока.

8. Администрация школы и педагогический коллектив несет ответственность за учебный процесс и сохранность детей во время занятий.

Обязанности родителей

1. Родители должны бережно и аккуратно относиться к имуществу школы. В случае порчи имущества виновное лицо несет полную финансовую и юридическую ответственность.

2. Запрещается курение и распитие спиртных напитков в здании школы.

3. Родители имеют право выбирать дополнительные уроки, предлагаемые администрацией Русской Школы.

4. До принятия решения о посещении дополнительных уроков, разрешается посещение двух пробных уроков. Оплата производится согласно п.6, п.4. главы Оплата.

5. Родители имеют право присутствовать на уроках, о чем заранее сообщают преподавателю до начала урока.

6. Родители должны выполнять требования преподавательского состава по организации и ходу ведения учебного процесса.

7. Для эффективности учебного процесса родители обязаны проверять домашнее задание и готовность ребенка к уроку.

Дополнения к правилам Русской Школы от 03.12.11 по требованию St.Luke's Presbyterian Church

Общие положения

4.1. Администрация церкви выделяет Русской Школе помещения Воскресной Школы для занятий русским языком, библиотеку для занятий по классу сипки, кабинет 203 на втором этаже и подвальное помещение, а также туалетные комнаты на втором этаже в коридоре Воскресной Школы.

Обязанности родителей

8. Сопровождать детей из машины до учебного класса. После окончания занятий и передачи детей родителям, дети находятся под наблюдением и контролем родителей.

Перемещение детей по территории церкви без сопровождения взрослых запрещается.

9. Родители должны находиться только на территории, выделенной администрацией церкви для занятий Русской Школы. Использование других помещений запрещается.

10. Ожидать окончания занятий детей разрешается только в коридоре Воскресной Школы. Использование других помещений запрещается.

11. Использование туалета и сбор мусора осуществляется в выделенном помещении на втором этаже. Использование других помещений запрещается.

12. При обнаружении порчи имущества, виновные обязаны возместить нанесенный ущерб. В случае невозможности установления виновного, действует коллективная ответственность и ущерб возмещается за счет родителей всего класса и преподавателя.

Штрафные санкции.

1. За невыполнение правил Русской Школы родителями или детьми, с родителей будет взиматься штраф 25 долларов в виде чека на имя St.Luke's Presbyterian Church.

Rules of The Russian School General Provisions September 1st, 2004

General Provisions

1. The Russian School is one of the lines of activity of the Russian-American Federation.
2. The Russian School is a self-funded not for profit organization.
3. The Russian School is an educational institution specializing in the study and development of Russian language skills. Student discipline is not a part of the curriculum of The Russian School.
4. The Russian School is not the owner of the space provided for teaching but is responsible for safety and protection of the property upon which classes are taught.
5. The activities of The Russian School are conducted in accordance with all applicable laws, rules and regulations.
6. The administration of The Russian School reserves the right to make changes to these rules at any time.

Rules of Student Behavior

1. Students must be in the classroom 5 minutes prior to the beginning of any class.
2. Students are forbidden to run at any time.
3. During school hours students are forbidden to leave the physical territory of the school without permission and the supervision of an adult designated and authorized by The Russian School.
4. Students must follow all instructions and requirements of teachers at school and must be respectful to teaching staff.
5. Parents are responsible for all damage to school property caused by their student.
6. Students must be respectful to each other at all times, showing special care to younger children.
7. Threats, bullying or any threats of violence are forbidden at all times.
8. Students must be self-disciplined at all times and must not engage in any action or activity that disrupts the educational process.
9. Students who do not follow these rules will be disciplined. Upon the first offense The Russian School Administration will have a conversation with the student in the presence of the

student's parent or parents. Upon the second offense the student is turned out from class and the Administration will have a second conversation with the student and their parent or parents. Upon the third offense the Administration will discharge the student from classes till the end of the half-year, the parent or parents will be informed in writing and all payments made will be forfeited.

Clothing and Personal Items

1. Sharp objects of any kind, except as issued by The Russian School, are strictly prohibited.
2. Students must only consume food and drink brought by them from their own homes or otherwise provided by their own parent or parent except as expressly allowed by The Russian School.
3. Student clothing must be comfortable and not constrain the students' movements.

Payment

1. Payment for classes must be made in the form of the check made payable to the Russian-American Federation.
2. Payment is to be made within 2 weeks of the first day of the beginning of school.
3. An amount equal to 50 percent of the total sum due may be paid within the first two weeks of the beginning of school and the balance may be paid within a year.
4. Payments made for classes are not refundable.
5. The pricelist for classes is established by the Administration of The Russian School at the beginning of each year.
6. Payment for a trial class or classes is to be made for each class before the beginning of the class according to line 5, above.
7. Payments for classes do not include the cost of textbooks and other teaching materials provided by The Russian School and are subject to an additional payment.
8. Donations to The Russian School are tax deductible. The Russian School Administration will provide receipts for tax purposes.

The Rights and Duties of The Russian School

1. Student registration begins on August, 1st and is announced in the *Russian Town* newspaper.
2. Classes are formed based on the student's age and knowledge of the subject matter. In the beginning of the academic year The Russian School Administration offers the students a test to define the level of their knowledge.
3. Depending on student progress, the Administration of has the right to transfer the student to another group within a half-year.
4. The curriculum is formed on the basis of Russian teacher's experience and literature recommended by the Russian Ministry of Education.
5. The Russian School staff are selected only from the most highly skilled experts.
6. The academic program of The Russian School is based upon the level of knowledge of the students in a class.
7. The Administration of The Russian School has the right to replace a teacher at any time and at their sole discretion.
8. The Administration of The Russian School and the Faculty bear responsibility for the

educational process and safety of children at all times while they are in the care of The Russian School.

Parent's Duties

1. Property damage caused by parents or their guests is the parents' sole responsibility.
2. Smoking and/or drinking of alcoholic beverages in the school building is forbidden at all times.
3. Parents have the right to choose additional classes offered by The Russian School.
4. Students may visit two trial classes at no charge prior to being required to pay.
5. Parents have the right to be present at classes but are required to inform the teacher prior to the beginning of the class.
6. When parents are present in the school they have an obligation to observe the process and to make comments to the Administration at a later time and in a manner that neither interferes with the operation of the classes individually or the school in its entirety or any aspect thereof.
7. Parents are required to familiarize themselves with the requirement of each class and to assure to the completeness of homework and readiness of the child to participate completely in class.

Amendments to the Rules of The Russian School, General Provisions, as of March 12, 2011 General Provisions

4.1. The Church Administration allocates to The Russian School the space for teaching classes on Sunday, the library for violin classes, office 203 on the second floor and the basement, and also toilets on the second floor in the Sunday School corridor.

Parent's Duties

8. Children are forbidden to walk on the territory of the church without adult supervision. It is the responsibility of the parents to assure that this provision is met.
9. Parents should stay only in the areas specifically allocated for classes of The Russian School, as described above. Use of any other space is strictly forbidden.
10. Parents are authorized to wait for their children only in the Sunday School Corridor. Waiting in any other place is strictly forbidden.
11. Use of any other rooms than those designated for toilet or the disposal of garbage is forbidden.

Penalties

1. Breaking of the rules of The Russian School by parents or children is subject to the penalty in the amount of 25 dollars, the full amount of which will be paid by parents in the form of a check made payable to St. Luke's Presbyterian Church.